

PAULA BRAUCHT HELDEN!

„Hallo, ich heiße Paula, bin 16 Jahre alt und wohne in Schenefeld. Die Diagnose Blutkrebs hat Anfang des Jahres mein Leben plötzlich völlig auf den Kopf gestellt. Nichts ist mehr, wie es war. Ich will die Krankheit besiegen, mein Abitur machen und Zukunftspläne schmieden. Doch nur ein passender Stammzellspender kann mein Leben retten. Meine Familie und die freiwillige Feuerwehr Schenefeld planen gemeinsam mit der DKMS eine Aktion zur Gewinnung neuer potenzieller Spender. Auch Du könntest ein Lebensretter sein. Machst Du mit?“

Die Schirmherrschaft übernimmt die Bürgermeisterin Christiane Küchenhof.



WERDEN SIE STAMMZELLSPENDER!

REGISTRIERUNGSAKTION AM SAMSTAG, DEN 06.05.2017

11:00 bis 16:00 Uhr
Feuerwache Schenefeld
Kiebitzweg 24, 22869 Schenefeld

Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.
Bitte unterstützen Sie uns:

Hamburger Sparkasse

IBAN DE97 2005 0550 1217 1492 42

Verwendungszweck: Paula

dkms.de

FREIWILLIGE FEUERWEHR
SCHENEFELD



Bürgermeisterin
Christiane Küchenhof

Folgen Sie uns auf     